
•	Penetrates Quickly to Break Up Soil and Road Film
•	Will Not Remove Polish on Waxed Surfaces
•	Free Rinsing — Leaves No Film or Residue
•	Dries Out of Sunlight Free of Streaks or Water Spots
•	Contains Biodegradable Surfactants
•	Excellent for Cleaning Glass

CHEM-BRITE EF is specially formulated to protect finishes as it cleans... goes into solution instantly to remove grease, 
bugs, oil, tree sap, gas stains and road film... will not harm decals, hand lettering, rubber, chrome, Plexiglas®*, plastic, 
vinyl or convertible tops... effectively cleans even interior surfaces such as carpets, vinyl and upholstery. The powerful, 
yet mild, cleaning action of CHEM-BRITE EF is effective in any washing system and in hard-water areas.
CHEM-BRITE EF is recommended for cars, trucks, buses, mobile homes, travel trailers, boats, golf carts, taxicabs, delivery 
trucks, municipal vehicles, materials-handling equipment and other types of vehicles.
CHEM-BRITE EF is used in all kinds of washing systems - hand washing, simple pressure washing or in more sophisticated 
power washing systems. CHEM-BRITE EF is recommended for washing exterior surfaces on all kinds of painted or  
unpainted vehicles.

*Reg TM Atoglas Co.

This product has been determined to be exempt from USDA authorization.

DIRECTIONS FOR USE
NOTE
1.	 ALWAYS WASH VEHICLES OUT OF DIRECT SUNLIGHT.
2.	 When cleaning large areas, wash and rinse a section at a time so that the solution doesn’t dry on the surface.

For interior cleaning: Mix 1 part of CHEM-BRITE EF with 20 parts of water.
For exterior cleaning: Mix 1 part of CHEM-BRITE EF with 20 to 50 parts of water, depending on the amount of soil, bugs  
and road film to be removed; 1 to 50 parts is the recommended dilution for light soil on cars.

SPRAY APPLICATION
Apply the mixed solution using a pressure washer or a SPRAY POWER™ Multi-Ratio Hose-End Sprayer and let it remain  
on the surface for 1 to 2 minutes to give the solution an opportunity to dissolve the dirt and soils. Magnetized road film  
may require light agitation. Rinse thoroughly with clear water.

HAND WASHING APPLICATION
Soak a cloth or sponge in diluted CHEM-BRITE EF and apply to the soaked surface. Allow the solution to remain on 
the surface for 1 to 2 minutes to give the solution an opportunity to dissolve dirt and soils. Magnetized road film may 
require light agitation. Rinse thoroughly with clear water.

KEEP FROM FREEZING. If this product is stored in cold or freezing temperatures, it may separate or thicken. This will  
not harm the performance. Before using, warm to room temperature and stir thoroughly. 

WARNING: Contains Sodium dodecylbenzenesulfonate.  Avoid contact with skin, eyes and clothing. Wear neoprene or 
nitrile rubber gloves, chemical goggles and protective clothing when handling. Wash thoroughly after handling. Avoid 
breathing the mist. Use sufficient ventilation to prevent the buildup of mist. Do not swallow.

For medical or environmental emergencies, call CHEMTREC® at 1-800-424-9300.
MADE IN THE U.S.A.

•	Pénètre rapidement la surface pour décomposer la saleté et le film routier
•	N’enlève pas le poli des surfaces cirées 
•	Rinçage facile — ne laisse pas de film ni de résidu 
•	Sèche à l’abri du soleil, sans stries et sans taches d’eau 
•	Contient des agents tensio-actifs biodégradables 
•	Excellent pour nettoyer le verre

CHEM-BRITE EF est spécialement formulé pour protéger les apprêts tout en les débarrassant des saletés. Agit dès 
l’application pour éliminer la graisse, les insectes, l’huile, la sève, les taches d’essence et le film routier. N’endommage 
pas les décalques, le lettrage à la main, le caoutchouc, le chrome, le Plexiglas®*, le plastique, le vinyle ou les toits 
décapotables. Nettoie efficacement les surfaces intérieures tel les tapis, le vinyle et le rembourrage. CHEM-BRITE EF est 
puissant mais doux pour les surfaces et peut donc être utilisé en toute efficacité et sans aucun danger, dans tout système 
de nettoyage ainsi qu’en eau dure.
CHEM-BRITE EF est recommandé pour les automobiles, les camions, les autobus, les maisons mobiles, les roulottes, les 
bateaux, les voiturettes de golf, les voitures de taxi, les camions de livraison, les véhicules municipaux, les appareils de 
manutention ainsi que tout autre type de véhicules.  
CHEM-BRITE EF est utilisé dans tout type de système de nettoyage : à la main, à la pression ou même dans des systèmes  
de nettoyage plus complexes. CHEM-BRITE EF est recommandé pour nettoyer les surfaces extérieures de tout type de 
véhicule peint ou non peint.

*Marque de commerce déposée Atoglas Co.

Il a été déterminé que ce produit est exempté de l’autorisation de l’USDA.

MODE D’EMPLOI
NOTE
1.	 TOUJOURS LAVER LES VÉHICULES À L’ABRI DU SOLEIL.
2.	 Au moment de nettoyer de grandes surfaces, laver et rincer une section à la fois pour que la solution n’ait pas le 

temps de sécher sur la surface.

Lavage des surfaces intérieures : Mélanger 1 partie de CHEM-BRITE EF avec 20 parties d’eau.
Lavage des surfaces extérieures : Mélanger 1 partie de CHEM-BRITE EF avec 20 à 50 parties d’eau, selon la quantité de 
saleté, d’insectes ou de film routier à enlever. Il est recommandé d’utiliser une dilution de 1 partie pour 50 parties dans 
le cas de légère saleté sur les véhicules.

APPLICATION PAR PULVÉRISATION
Appliquer la solution par le biais d’une laveuse à pression ou du pulvérisateur SPRAY POWERmc Multi-Ratio Hose-End et 
laisser agir le produit sur la surface pendant 1 à 2 minutes pour lui permettre de dissoudre la saleté et les taches. Un 
léger frottage pourrait être nécessaire pour déloger un film routier magnétisé. Rincer à fond avec de l’eau claire.

APPLICATION MANUELLE
Imbiber un chiffon ou une éponge de CHEM-BRITE EF dilué, et appliquer sur la surface souillée. Laisser la solution agir 
pendant 1 à 2 minutes pour lui permettre de dissoudre la saleté et les taches. Un léger frottage pourrait être nécessaire 
pour déloger un film routier magnétisé. Rincer à fond avec de l’eau claire.

PRÉSERVER DU GEL. Si ce produit est entreposé à des températures froides ou de gel, il est possible qu’il se sépare 
ou épaississe, ce qui n’affectera toutefois pas son rendement. Avant de l’utiliser, le réchauffer à la température ambiante 
et le brasser à fond.

AVERTISSEMENT: Contient du dodécylbenzénésulfonate sodique.  Éviter tout contact avec la peau, les yeux et les 
vêtements. Porter des gants en néoprène ou en caoutchouc nitrile, des lunettes protectrices contre les agents chimiques 
et des vêtements protecteurs pendant la manipulation. Nettoyer à fond après la manipulation. Éviter d’inhaler le 
brouillard.  Assurer une ventilation adéquate pour prévenir l’accumulation de brouillard. Ne pas ingérer.

Pour des urgences médicales ou environnementales, contactez CHEMTREC® au 1 800 424-9300.
FABRIQUÉ AUX ÉTATS-UNIS.

NET CONTENTS / CONTENU NET: ________________________

Nettoyant liquide pour laver les 
automobiles

CHEM-BRITE EF

WARNING
CAUSES SKIN IRRITATION • CAUSES SEVERE EYE 
IRRITATION • CAUSES IRRITATION IF INHALED 	
• HARMFUL IF SWALLOWED
FIRST AID
FOR SKIN CONTACT: Wash affected areas with large amounts of soap and water for 15 minutes. Remove 
contaminated clothing and shoes. Seek medical attention if irritation persists. Wash clothing and clean shoes  
before reuse.
FOR EYE CONTACT: Immediately rinse the eyes with water. Remove any contact lenses and continue flushing  
for at least 15 minutes. Hold the eyelids apart to ensure rinsing of the entire surface of the eyes and lids with 
water. Get immediate medical attention.
IF INHALED: Remove from the area to fresh air. Seek medical attention if respiratory irritation develops or if 
breathing becomes difficult.
IF SWALLOWED: Give 3 to 4 glasses of water, but DO NOT induce vomiting. If vomiting occurs, give fluids 
again. Get immediate medical attention. Do not give anything by mouth to an unconscious or convulsing person.

KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN 
See the Material Safety Data Sheet for more information.

AVERTISSEMENT
CAUSE UNE IRRITATION CUTANÉE • CAUSE UNE SÉVÈRE 
IRRITATION OCULAIRE • CAUSE UNE IRRITATION SI 
INHALÉ • NOCIF SI INGÉRÉ
PREMIERS SOINS
CONTACT CUTANÉ : Laver les régions touchées avec beaucoup d’eau et du savon pendant 15 minutes. 
Enlever les vêtements et les chaussures contaminés. Consulter un médecin si une irritation persiste. Nettoyer les 
vêtements et les chaussures avant de les porter à nouveau.
CONTACT OCULAIRE : Rincer immédiatement les yeux avec de l’eau. Retirer les lentilles cornéennes et 
continuer de rincer pendant au moins 15 minutes. Écarter les paupières afin de s’assurer de rincer toute la 
surface des yeux et des paupières sous l’eau. Consulter immédiatement un médecin.
SI INHALÉ : Emmener la victime au grand air. Consulter un médecin en cas d’irritation respiratoire ou si la 
respiration devient difficile.
SI INGÉRÉ : Faire boire 3 ou 4 verres d’eau mais NE PAS faire vomir. En cas de vomissement, faire boire 
de nouveau des liquides. Consulter immédiatement un médecin. Ne pas faire ingérer quoi que ce soit à une 
personne inconsciente ou prise de convulsions.

GARDER HORS DE PORTÉE DES ENFANTS
Consulter la fiche signalétique pour plus de renseignements.

Si usted no entiende esta etiqueta, pida a alguien que sepa inglés que se la explique completamente 
antes de usar este producto.
Not intended for household use or resale. • Read the entire label before using this product.
Non conçu pour usage domestique ou revente. • Lire toute l’étiquette avant l’emploi.

Liquid Car Wash

0439MMBO  1M207

CHEM-BRITE
TM/mc

 EF

CANADA REORDER : 800-268-3034/FAX 800-626-6662 
COMMANDER AU CANADA : 800-268-3034

U.S. REORDER: 800-527-9919/FAX 972-438-0634

MULTI-MIST Products
Division of/de NCH Corporation
1618 Northgate, Irving (TX) 75062
247 Orenda Road, Brampton (ON) L6T 1E6
©2012 NCH Corporation


